



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Jürgen Baumgärtner, Klaus Stöttner, Alexander König, Jochen Kohler, Hans Ritt, Josef Schmid, Angelika Schorer, Thorsten Schwab, Martin Wagle CSU,

Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Manfred Eibl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Robert Riedl, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER)

Drs. 18/26904, 18/28344

Verkehr der Zukunft – Potenzial des Mitfahrens im Individualverkehr besser erschließen und nutzen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, zu prüfen und zu berichten, welche Mitfahr-Apps im motorisierten Individualverkehr in Bayern zur Verfügung stehen, ob und inwieweit sie und die damit verbundenen Fahrtmöglichkeiten von den Bürgerinnen und Bürgern genutzt werden und wie sich der Anteil dieser Nutzung am Personenverkehr in Bayern darstellt.

Zudem wird die Staatsregierung aufgefordert, zu prüfen und zu berichten, ob und inwieweit im Rahmen vorhandener Stellen und Mittel das Potenzial des Mitfahrens im motorisierten Individualverkehr durch eine Zusammenführung der einzelnen Apps noch weiter erschlossen werden kann. Bei positivem Prüfergebnis soll untersucht werden, wie im Raum München zeitnah ein Modellprojekt im Bereich des Mitfahrens durch Entwicklung und Etablierung eines Mitfahr-App-Angebots realisiert werden kann.

Die Präsidentin

I.V.

Dr. Wolfgang Heubisch

VI. Vizepräsident